



Klingenthaler bowlen mit deutscher Elite

An den Deutschen Bowling-Meisterschaften der Senioren in München-Unterföhring haben vor wenigen Tagen die drei Klingenthaler Ulrich Leonhardt, Heinz Sandner und Wolfgang Blei (im Foto von links) teilgenommen. In der Kategorie Trio Senioren B starteten Leonhardt und Blei für das Land Sachsen und Sandner, der in Gera lebt, für Thüringen. Sachsen erkämpfte den achten Platz und verfehlte das Finale der beste sechs Teams nur um acht Pins. Thüringen belegte Rang 24. Hervorzuheben ist die Leistung von Ulrich Leonhardt, der mit 1271 Pins und einem Schnitt von 211,83 in der zweiten Vorrunde das fünfbeste Ergebnis aller 80 Teilnehmer erreichte. Auch Wolfgang Blei zeigte mit einem Schnitt von 182,75 eine sehr gute Leistung. Sandner kam auf einen Schnitt von 165,83. Für alle drei war es ein unvergessliches Erlebnis, im Münchener Dream Bowl Palace, Deutschlands größter und schönster Bowlingbahn mit 52 Bahnen, dabeigewesen sein zu können.